



# Con la llamada “Semana Cero”, alumnos de Santo Tomás parten año académico

**PROCESO.** Conocieron los programas de estudio y de apoyo que tiene esta casa de estudios superiores y socializaron con quienes serán sus compañeros.

Más de 600 nuevos estudiantes iniciaron este lunes 3 de marzo su proceso académico en Santo Tomás Copiapó, con la denominada “Semana Cero”.

Una tradicional iniciativa de esta casa de estudios superior en la que las y los nuevos tomasinos, de las diversas carreras, conocieron a sus compañeros, jefaturas de carrera y asignaturas.

Al respecto, Pablo Aranda Barahona, Director de Centros de Aprendizaje, unidad encargada de organizar la semana cero y de las distintas actividades de inducción, comentó que “Centro de Aprendizaje tiene un despliegue importante de acciones que van en directa relación con el proceso académico de los alumnos y alumnas de Santo Tomás, primeramente, con Semana Cero,

donde está la ejecución de talleres enfocados en el perfil de egreso de cada una de las carreras y los desafíos de ser estudiante de educación superior. Lo anterior, implica considerar un cambio de ciclo biográfico de los/as estudiantes y por tanto atender el surgimiento de diversas variables y reacciones emocionales, conductuales, y sociales, siendo necesaria la comprensión y desarrollo de

habilidades básicas que favorezcan una adecuada incorporación a la educación superior. Hemos tenido una excelente adherencia por parte del alumnado, el cual se hace partícipe de todas las actividades de las cuales son el principal foco de atención y refuerzan su anhelo de ser futuros profesionales de calidad”.

Las impresiones de los nuevos estudiantes fueron muy



LAS IMPRESIONES FUERON POSITIVAS.

positivas, como las de Wildy Rojo, quien estudiará Servicio Social en jornada vespertina, quien comentó que “mis expectativas son ser un gran aporte a la sociedad y estoy feliz de poder iniciar mis estudios acá”. Por su parte, Ana Pe-

redo, quien estudiará Técnico en Enfermería de Nivel Superior, señaló que esta semana cero ha sido muy importante ya que “me ha permitido resolver las dudas que tenía y me ha clarificado muchas cosas respecto a mi carrera”. ☞

SANTO TOMÁS COPIAPO